Actividad Integradora por Rolando Guerra

Verbo
. Adjetivo

Hillary Clinton <mark>critica</mark> la visita de Donald Trump a México

La candidata demócrata, Hillary Clinton, aseguró que la relación entre países va más allá de tratar de compensar un año de insultos

Hillary Clinton se expresó acerca del viaje de su rival Donald Trump a México, afirmando que no basta un viaje relámpago al país vecino para compensar "un año de insultos e insinuaciones".

La candidata demócrata a la presidencia de Estados Unidos se manifestó acerca del tema a través de su cuenta oficial de Twitter. "El liderazgo estadounidense significa apoyar a nuestros aliados, porque nuestra red de aliados es parte de lo que nos hace excepcionales", dijo Clinton.

En un segundo tuit Clinton afirmó: "Hacer que los países se unan para trabajar juntos va más allá de tratar de compensar un año de insultos estando de paso algunas horas, para después volar a casa".

Clinton dijo en la convención anual de la Legión Americana, una organización de veteranos de guerra, que los votantes necesitan tener la certeza de que pueden contar con uno. Eso "sin duda requiere mucho más que tratar de compensar un año de insultos e insinuaciones con una visita de unas pocas horas a nuestros vecinos y después regresar a casa".

"No es manera de hacer las cosas", dijo la candidata demócrata.

Trump se <mark>reunirá</mark> más tarde con el presidente <mark>mexicano</mark> Enrique Peña Nieto antes de <mark>pronunciar</mark> un importante discurso sobre <mark>inmigración</mark> en Arizona.

El presidente de México invitó a los dos candidatos a la presidencia, el republicano fue el primero en aceptar.

LopezDoriga: "Hillary Clinton critica la visita de Donald Trump a México" (31/08/16) recuperado de http://lopezdoriga.com/internacional/hillary-clinton-critica-la-visita-donald-trump-a-mexico/

Viaje de Trump a México <mark>fue</mark> "<mark>vergonzoso</mark>", <mark>afirma</mark> Hillary

La demócrata dijo que el mensaje de Donald en México fue uno de los de más odio; criticó la postura de su contrincante en el tema migratorio

Hillary Clinton dijo el lunes que el viaje de Donald Trump a México de la semana pasada fue un "incidente internacional vergonzoso".

Afirmó que el discurso de Trump de la semana pasada sobre **inmigración** fue uno de los "más llenos de odio y recalcitrantes" que ha pronunciado hasta ahora. También indicó que el magnate ya grabó en piedra su postura acerca de deportar a todos los que viven en el país de manera ilegal, aun cuando continúa cambiando su lenguaje.

La candidata demócrata dijo que Trump "doblaría su apuesta" con su "absurdo plan" de usar una fuerza de deportación para acorralar a la gente que vive aquí de manera ilegal.

El republicano dijo a reporteros el lunes que los inmigrantes que viven en Estados Unidos sin autorización podrían no necesitar regresar a sus países de origen para regularizar su estadía.

Su postura sobre qué <mark>hacer</mark> con la gente que <mark>vive</mark> ilegalmente en Estados Unidos <mark>sigue</mark> sin <mark>ser clara.</mark>

La visita del empresario a México causó polémica, luego de que políticos criticaran la invitación del gobierno federal al candidato por considerar que ha ofendido en varias ocasiones a los mexicanos, además ha insistido en la construcción de un muro fronterizo para evitar que más mexicanos sigan llegando a Estados Unidos.

Debido a esta invitación de la que se especula el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, fue uno de los promotores, vicepresidente de la Cámara de Diputados, Alejandro Ojeda, señaló que el funcionario deberá explicar si fue el estratega de la visita de Trump a México.

La razón: "Viaje de Trump a México fue "vergonzoso", afirma Hillary" (05/09/16) recuperado de http://razon.com.mx/spip.php?article320610

Viaje no compensa "un año de insultos": postura de Hillary Clinton

La candidata demócrata a la Casa Blanca puso énfasis en la manera en la cual su oponente republicano se ha expresado de los mexicanos

01/09/2016 05:53 NOTIMEX Y AP

La candidata demócrata a la Presidencia de Estados Unidos, Hillary Clinton, salió hoy al paso de la visita a México de su rival republicano, Donald Trump, y sostuvo que un viaje de unas cuantas horas a un país vecino no compensa un año de insultos e insinuaciones.

En un discurso en la conferencia anual de la Legión de Honor, en Cincinnati, Ohio, Clinton aludió de manera indirecta al viaje de su oponente sin mencionar expresamente a Trump o a México.

"Construir relaciones y hacer que los países trabajen juntos es más que una oportunidad de una foto, requiere consistencia y confiabilidad, es como construir relaciones personales, la gente tiene que saber que puede contar contigo, que no vas a decir una cosa un día y algo totalmente diferente el siguiente", señaló.

Tanto Clinton como Trump fueron invitados a México por el presidente Enrique Peña Nieto, con quien el republicano se reunió ayer en la Ciudad de México.

"Ciertamente se requiere más que tratar de c<mark>ompensar</mark> un año de <mark>insultos</mark> e insinuaciones cayendo con nuestros vecinos por unas horas y después volar a casa de regreso. No funciona así", señaló la candidata demócrata.

Desde el lanzamiento de sus aspiraciones presidenciales en 2015, Trump comparó a los inmigrantes indocumentados mexicanos con criminales, violadores y traficantes de drogas.

En abril pasado dijo que, de llegar a la Presidencia de su país pedirá a México un pago de entre cinco mil y 10 mil millones de dólares por un muro fronterizo, o de lo contrario bloqueará miles de millones de dólares en remesas de trabajadores mexicanos en Estados Unidos.

En julio pasado, Peña Nieto rechazó en una entrevista con CNN toda posibilidad de que el gobierno mexicano pague un muro como el propuesto por Trump y negó que México expulse a mexicanos hacia Estados Unidos.

Excelsior: <<Viaje no compensa "un año de insultos": postura de Hillary Clinton>>. (01/09/16) recuperado de http://www.excelsior.com.mx/nacional/2016/09/01/1114367

Las tres notas casi cuentan con la misma cantidad de verbos y adjetivos aun así existe la posibilidad que algún adjetivo o verbo se me haya pasado de la cuenta. En comparación las notas son repetitivas porque la información casi es nula por consiguiente haciendo que las notas sean cortas.

La última nota y la primera en el encabezado cuentan cas al inicio con un verbo aludiendo a lo que Hillary dijo o refuto en contra el otro candidato hacia la presidencia de EUA.

La última nota y la segunda cuentan con oraciones mas compuestas, el estilo de las 3 es informar y de lo que Hillary opina sobre Trump en México y a su vez también refutan su visita.